

ひまわりだよ!



〈風車作り〉～風を感じて～

好きな模様を描いて風車を作りました。「回るとどんな風になるかなあ」と楽しみにしていました。いざ外で回そうとしても風量や風向きによってなかなか回らず、諦める子が多くいました。手を高く上げたり、向きを変えたりするヒントを保育者が伝えると、自分で考えいろいろなやり方を試す姿がみられました。ちょうど風が当たり、回り始めると「見て！いっぱい回ったよ」と笑顔で教えてくれました。ヒントを得て諦めずに試し、風の力に親しみながら自分の作った物で遊ぶ楽しさを感じることができました。



〈初めての線遊び〉～カラーペンを使って～
ひまわり組になると使うことができるカラーペンで、線遊びをしました。ペンの扱い方や持ち方、描く時の姿勢をみんなで確認してから行いました。スタートの矢印マークから、点線の上を、はみ出さないように丁寧に丁寧に描く姿がみられ、クレヨンとは違った描き心地を楽しんでいました。今後も線遊びなどカラーペンでの経験を通して、正しい持ち方や姿勢が身に付くようにしていきます。



〈色水あそび〉

花の植え替えの時期だったので、プランターの花を使って色水遊びをしました。空き容器やビニール袋に、友達と同じ色の花を摘む子や、違う色の花を入れて色の混ざり方を楽しむ子がありました。「私は薄い紫色！」「先生の方が濃いね！」と友達や保育者と色の違いを見比べている子もいました。もんだり、振ったりして、透明だった水が徐々に色付く様子を楽しみ、理想の色になるまで工夫していました。できた色水を太陽の光にかざすと、色が変わることに気づく姿もありました。今後も、身近な自然を使った遊びを楽しみながら、いろいろな発見ができる機会を大切にしています。



〈野菜の水やり〉

朝の支度が終わると、自分のペットボトルに水を入れ、進んで水やりに行こうとする姿が見られます。「野菜のまわりに水をあげるんだよね」と水やりも日に日に上手になっています。「葉が大きくなってたよ」「花がたくさん咲いてる！」と野菜の生長に気づき、友達と話したり保育者に伝えたりしています。自分たちで野菜を育てる喜びを感じながら、日々生長していく様子を楽しんでいます。



〈父の日に向けて〉～似顔絵とプレゼント作り～

お家の人の似顔絵を描きました。「お家では眼鏡をかけてるよ」「私のお父さんは髪が生えてるよ」などと、お家の人の顔を思い浮かべ、友達と特徴を話しながら描いていました。プレゼントは、スマホスタンプを作りました。丁寧にボンドで飾りをつけたり、感謝の気持ちを込めたメッセージカードを貼ったりしました。仕上げは初めてリボンの一回結びに挑戦しました。「いつ持って帰るの？」と、どの子もお家の人に渡すことを待ちにしていました。



〈誕生会〉

野菜のシルエットクイズをしました。ピーマンや胡瓜、カボチャなどのシルエットが描かれた用紙を、誕生児が持ち、みんなで何の野菜か考えました。「パブリカかな？」「絶対ピーマンだよね」などと、友達と悩みながら考える姿がありました。すぐに答えを言ってしまう子もいましたが、その子に「答えがわからっても言わないんだよ」と伝えるなど、ルールを守ろうとする姿もありました。正解すると、「やったー！」と全身で喜んでいました。